
⑧-第１１分区 杉山 芳夫ガバナー補佐主催ロータリー情報研修会  

アンケートお気づきの点やご意見等 

2017-11-11(土) 於：ウイシュトンホテルユーカリ 

参加登録者数 68名 アンケート回収 44枚 回収率 65％ 

 

 

 

＜地区委員会の企画やプログラムにつきご意見下さい＞ 

 

 

・地区委員の方々の資料作成して頂き参考になった 

 

・基調講演があらためてロータリーの事を再認識する機会をいただいた事に感謝します 

 

・具体的テーマについてのスキームがあると意見が活発にできたのかと思いました 

 

・本日は、地区委員会の企画ありがとうございました。出来れば、質疑を発表者と行ってから、テ

ーブルディスカッションという流れの方が良かったと思いました 

 

・過日開催されました、地区役員の方々との「職業奉仕」に関する情報研修会の様なフリーディス

カッション形式のプログラムは楽しかったと思います。習志野ＲＣにて開催。 

参加して良かったです、人生勉強で大変有意義な時間になりました。本当にありがとうございま

した。 

 

・前段の地区奉仕プロジェクト委員会の報告がわかりづらかったです。私の勉強不足です。昨年も

参加させて頂きましたが「誇り」というテーマについて様々な意見を聞くことができました。あ

りがとうございました。 

 

・抽象的なテーマではなく、より具体的なテーマであるとなお良いと思います。 

分区をこえた情報が知りたい。他の分区の研修会の内容はどうなのか？ 

 

・とても充実した内容で大変参考になりました。私のテーブルでは入会浅い会員の私の疑問にてい

ねいに応えていただき感謝しております。お陰様でロータリーに対して深い理解と希望と期待、

そして友情を育むことができました。 

 

・５年未満の会員の親睦会など計画してほしい。 

 

・とてもスムーズですばらしい進行でおどろきました。とても勉強になりました。ありがとうござ

いました。 



・貴重な勉強の機会をありがとうございます。 

テーブルディスカッヨンは良いと思います。しかしもう少し短時間が望ましいです。 

 

 

 

＜地区やクラブの「ロータリー情報研修会」についての要望＞ 

 

 

・情報研修会や自クラブの情報研修会は必要である 何回もこう云う会を行うことに意義がある

と思います 

 

・基調発表について「テーマ」と「テーブルディスカッション」の関連をもうすこし考えていただ

ければと思う 

 

・特にありません 

 

・クラブによって方針や運営が異なるのでむずかしいですが、自身のクラブにおきかえることがで

きるテーマがいいと思います。 

 

・入会５年以内の会員に限定する必要はなく、バランスよく参加者も沢山いてほしいと考えます。 

 

・入会歴の長い会員がどうしても主導してしまう。入会歴の浅い会員が自発的に意見を出せる企画

はできたら良いと思います。 

 

・時間を短縮して欲しい。 

 

・出来れば、前もって研修内容がわかる資料を頂ければ良いと思います。 

 

 

 

 

＜その他のご意見全般＞ 

 

・今日は色々お手数をおかけ致しました、ありがとう御座居ます 

 

・今回はありがとうございました 

 

・あまりに大きなテーマでとまどってしまいました、もう少しフォーカスしたテーマでお願いしま

す。 

 



・地区の方々、大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

・資料(特に進行プログラム)を先にいただけると当日参考になると思います。 

 

・バッジをつけていなかったので、これからは最初からつけて参加します。お恥ずかしい

ながら当ＲＣではご意見がなかったので、これからは意識をして活動して参ります。地

域に選ばれた事を初心とし忘れず頑張ります。本日はありがとうございました。 

 

・地区役員、習志野ＲＣの皆様ご準備運営ありがとうございました！ 

他クラブの方と意見交流が出来たことは、とても有意義でした。 

 

・準備大変でご苦労様でした。 

 

・当日の指名でテーブルリーダーをさせていただきましたが、急なことで戸惑いました。橋岡ガ

バナーエレクトのフォローで何とかつとめましたが、できれば進行案などを用意しておいてい

ただいてもよかったと思います。 

 

・大変短く感じた３時間半でした。ありがとうございました。 

 

以上 


